

平成29年 町長就任・年頭のごあいさつ



いの町長
池田 牧子

新年おめでとうございます。
皆様におかれましては、お健やかに輝かしい新年をお迎えになられたこととお喜び申し上げます。

平素よりの町政に対しまして、深いご理解、ご協力賜り、厚くお礼申し上げます。

私は昨年、10月31日、町長として就任させていただきました。これからの4年間、町民の皆様の生活に寄り添った身近であたたかな町政をめざし、行政と町民の皆様の信頼と協調のもと、官民一体となった取組を進めていく所存でございます。

町の発展、躍進のために精一杯努力してまいりますので、ご理解、ご協力、ご指導を心からお願い申し上げます。

美しい自然に恵まれ、多くの先人たちが築いてこられた歴史と伝統、文化に彩られたいの町です。しかし、少

子・高齢化、人口減少問題、またそれぞれの地域で異なる課題があります。

町民の皆様お一人おひとりが住み慣れたところで生き生きと生活を全うできる地域づくりを行っていかねばなりません。地域福祉の充実、健康づくり、生きがいづくりなどへの支援、移動手段の確保など、いずれも重要な課題と考えています。地域へ足を運び、真剣に耳を傾け、ともに考え、地域の課題解決に向けた取組を実施してまいります。

また、基幹産業である紙産業はもとより、商工業、農林業の振興も図っていかねばなりません。交流人口の拡大、集客増へ繋げるために、あらゆる機会を捉え、トップセールスを行いたいと考えており、県や林業学校、周辺町村との連携のもと、林業振興にも努めてまいります。

きめ細かな子育て支援につきましては、町の宝である子どもたちとともに語りあい、未来への計画づくりができるような機会や、学習環境の整備、安全性の確保も行い、関係機関、保護者の方々など意見交換しながら進めてまいります。

南海トラフ地震や浸水被害、土砂災害など、防災減災対策の充実と強化に對しまして、国、県との連携をさらに深め、日ごろから地域のコミュニケーションを強化し、災害発生時の避難や避難所運営などの共助につなげる取組を行ってまいります。

そして、公平、公正な行政と透明化を図ってまいります。

しかしながら、今日の社会経済情勢はきわめて流動的であり、状況の変化、行政需要への対応や財政事情なども判断するとともに、国の動き、高知県の施策の方向性をしっかりと見極めながら、これからの4年間、町の発展、躍進のために精一杯努力してまいります。今後とも一層のお力添えをよろしくお願い申し上げます。

新春の門出にあたり、町民の皆様のご多幸を心からお祈り申し上げます、新年、並びに就任の挨拶といたします。



新年おめでとうございます。



いの町議会議長
井上 敏雄

町民の皆様には、健やかで希望に満ちた新年をお迎えのことと、お喜び申し上げます。

昨年は議会においては一年をとおして、ライブ・録画配信をさせていただきました。町にとって重要な議案などの議論について町民の皆様身近に感じていただけましたでしょうか。

今後も地方創生への真摯な取組や防災対策など重要な課題が山積している中で議員の改選も行われますが、これらの課題を克服するために、議会も行政とともに取り組まなければなりません。

どうか議会に対して、皆様の尚一層のご理解とご協力をお願い申し上げます。

結びにあたり、町民の皆様方のご健勝とご多幸をご祈念申し上げます。新年の挨拶とさせていただきます。